



自衛隊による給水



地元住民から説明を受けています



支援していただいた水を運ぶ鹿島中学生



床上浸水被害の住宅（鹿島区上柘窪）



山形県より支援していただいた水



原町中央青果市場被災



かしま交流センター前で自衛隊による給水



原町区泉の水田 60ha 冠水

被災者の皆様に お見舞い申し上げます。

南相馬市議会議長

今村 裕

このたびの台風19号及び10月25日大雨により被災されました市民の皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。

また、夜を徹して活動いたいた消防団の皆様をはじめ、行政区長や各団体の方々のご尽力に感謝を申し上げます。

併せて、全国の友好自治体や各種団体をはじめ、多くの方々から物資の提供など、温かいご支援をいただきましたことに対しましても深謝致します。

記録的な豪雨により、市内全域に避難指示等が発令され、多くの方々が避難するなど被害は想像以上であり、大雨が残した爪痕は甚大で、特に鹿島区を中心とした断水、河川の越水や氾濫、家屋の浸水など市民生活に大きな影響を及ぼしました。

市議会と致しましては、10月15日に災害対策支援本部を立ち上げ、一日も早い市民生活の安定と復旧に向けて迅速に対応するとともに、関係機関・団体等へ強く働きかけてまいります。

南相馬市議会 災害対策支援本部設置

南相馬市において地震などの災害が発生したときに、南相馬市議会が南相馬市災害対策本部と連携し、災害対策活動を支援するために10月15日に設置しました。



支援本部